



REFORMA ACADÉMICA
UNIVERSITARIA
Y MODELO EDUCATIVO

¿SABÍAS QUÉ?



Universidad
Autónoma
de Coahuila



MODELO
EDUCATIVO
UAdeC

¿SABÍAS QUÉ?

Edificio de Rectoría UAdeC



El edificio de la **Universidad Autónoma de Coahuila** se ubica en el Boulevard Venustiano Carranza, esquina con la calle Salvador González Lobo; pero ¿quién es Salvador González? ¿Conoces a este personaje?



¿SABÍAS QUÉ?



FUNDACIÓN

El Lic. Salvador González Lobo, fue el primer Rector de la Universidad en el periodo que comprende del 05 de octubre de 1957 al 16 de octubre de 1960.

Creación del lema "EN EL BIEN FINCAMOS EL SABER" por el Lic. Arturo Moncada Garza.

OCTUBRE 1957

MAYO 1960

1958

1973



En mayo de 1960 se aprobó el escudo, así como el lema de la Universidad que dice: "En el Bien Fincamos el Saber".

Autonomía.



¿SABÍAS QUÉ?

La Mascota oficial de la UAdeC es un Lobo Gris Mexicano (*Canis lupus baileyi*) desde 1985.



Se designó al Lobo como identificativo luego de un concurso entre la Comunidad Universitaria. El autor fue Francisco García Aldape y el reciente diseño es autoría de Eliot Flores, desde el 5 de octubre de 2013.

